

SECRETARIADO NACIONAL

APARTADO 5127 - VIGO

#### CANCER Y TERAPIA PSICOSOMATICA

### EL PARECER DE LOS EXTRATERRESTRES

LA VERDAD ES UN DESAFTO A NUESTRA VOLUNTAD DE ADMITIR QUE PODRIAMOS ESTAR EQUIVOCADOS, QUE PODRIAMOS NO TENER LAS CONTESTACIONES QUE CREEMOS=POSEER.

La ciencia actual de los humanos es todavía, en su conjunto, monova lente. Por esto la confusión de sus nociones particulares y sus enigmas = son la base de contradiciones ligadas a las diferentes interpretaciones = de los hechos.

El saber de los humanos es, por consiguiente, una evaluación de las apariencias o bien la pretensión de realidad. No son más que TESIS SACA-DAS DE HECHOS RELATIVOS. A causa de esos prejuicios, el hombre tiene la = costumbre de establecer por adelantado las formas que debe tomar la VERDAD; por consiguiente, no la reconoce cuando la encuentra.

¿ Cuál es la VERDAD referente al cáncer ? ¿ Está provocada por un virus, o bien por degeneración de la célula misma ?

Más de una vez la A.E.F.C., haciéndose el intérprete de los Extrate rrestres, ha declarado que el CANCER NO PROVIENE DE UN VIRUS, SINO QUE NA CE DE UN DESEQUILIBRIO CINETICO DE LA CELULA, QUE POR CAUSA DE UNA DISMINUCION DE LA ENERGIA QUE LA PENETRA, PRODUCE SECRECIONES CANCERIGENAS.

Queremos explicar lo que debe comprenderse por "desequilibrio cinético" y por "disminución de la energía ". Hagámonos, antes de nada, dos = preguntas fundamentales:

la... ¿ Cuál es la causa que disminuye la vibración de esta energía ?

28-. ¿ Cuál es la energía que penetra la célula ?.

### OPINION DE LA CIENCIA TERRESTRE

Veamos antes de todo lo que dice nuestra ciencia a propósito del -- cáncer:

El 13 de noviembre de 1972, en Méjixo, se ha abierto el 4º Coloquio Internacional Lepetit, que reunía setenta sabios de numerosos países; entre esas personalidades, algunos premios nobel de Medicina y de Química.= El tema tratado era " EL ESTUDIO DE LOS MECANISMOS VITALES DE LA CELULA "

El periodista Federico Pizzetti escribe sobre éste tema en el "Co-rriere della Sera " del 14 de noviembre lo que sigue: "....... UNA CELULA ---



SECRETARIADO NACIONAL

APARTADO 5127 - VIGO

MINISTER MOY

PUEDE VOLVERSE MALIGNA PORQUE HA HEREDADO AL NIVEL DE SUS ACIDOS NUCLEICOS DE CIERTAS ESTRUCTURAS QUIMICAS QUE PUEDEN ESTAR ESCONDIDAS DURANTE AÑOS, PARA EXPLOTAR LUEGO, PROVOCANDO LA ENFERMEDAD ".

La cuestión está ahí mismo.

¿ Qué debemos comprender por " LA CEIULA HA HEREDADO "?

#### NATURALEZA DEL HOMBRE

El hombre físico no es solamente el resultado de una combinación quí mica, -( según una interpretación monovalente de algunos sectores de la ciene-cia )-, sino y SOBRE TODO, la materialización de una cierta energía de natura-leza psíquica.

Esta energía, caracterizada por un ritmo de movimientos diferenciados es ASTRAL o SOLAR. Es justamente esta energía solar la que penetra el sistema= celular del organismo humano y lo hace vibrar de conciencia vital.

El Sol, en efecto, es una verdadera CLANDULA ENDOCRINA DEL CUERPO DE EL SER MACRO-COSMICO que nos contiene a nosotros los humanos. Como instrumentos, estamos ometidos al dinamismo diferenciado de la energía psíquica solar y consiguientemente, sujetos a una organización psico-biofísica. Es en el Sol, = en virtud de su función particular, donde reside la INCONMENSURABLE INTELIGENCIA COSMICA. Siendo causa principal de todos los efectos manifestados de la — creación, esta inteligencia forma, organiza e irradia de consciencia vital todas las estructuras de los mecanismos astro-físicos y bio-físicos, que son sus propios medios de expresión en la dimensión tiempo-espacio.

Por consiguiente, todo cuerpo material ( mineral, vegetal, animal y= humano ), es la RESULTANTE del poder vibratorio de esta energía, cuyo dinamis-mo está programado con precisión, según leyes fijas e inviolables.

Estas afirmaciones son confirmadas por los sabios terrestres, que — muy recientemente han descubierto que: "TODOS LOS SERES VIVIENTES (plantas, a-nimales, humanos), NO ESTAN SOLAMENTE DOTADOS DE UN CUERPO FISICO COMPUESTO DE ATOMOS Y DE MOLECULAS, SINO TAMBIEN DE UN GUERPO DE ENERGIA DESCONOCIDA, QUE = NO ES NI ELECTRICA, NI ELECTRO-MAGNETICA. Hablamos precisamente de esta energía desconocida; la ciencia terrestre la llama "CAMPO ESTRUCTURADOR DE FORMAS" y la extraterrestre la define "INTELIGENCIA CREADORA". Es ella la que interpenetra las células del cuerpo humano y las pone en un estado de vibración vital, según un ritmo que está en armonía con la fuerza energética del CAMPO ORGANIZADOR PRIMARIO o INTELIGENCIA COSMICA.

Esto, lo que precede, contesta a la pregunta: ¿ Cuál es la energía - que penetra la célula ?.

Veamos ahora cuál es la respuesta a la otra pregunta fundamental: ¿ Cuál es la causa de la disminución del poder vibratorio de esta energía?

La ciencia humana sabe hoy que las células vivas, de cualquier organismo, tienen una inteligencia y una memoria que les es propia; esto acontece=

SECRETARIADO NACIONAL

APARTADO 5127 - VIGO



no solamente en el cerebro, sino igualmente en todo el cuerpo. Tienen, e fectivamente, el poder de ronovarse y de multiplicarse desde el nacimien to hasta la muerte.

-(Entre paréntesis, se puede notar la analogía que existe entre las=células del ORGANISMO BIO-FISICO HOMBRE y las del ORGANISMO ASTRO-FISICO TIERRA; estas últimas representadas por nosotros, los humanos. Las dos - tienen el poder de renovarse y de multiplicarse en virtud de la misma energía vibratoria, que actúa en dos planos distintos y con un ritmo de = movimiento diferente.)-

Volvamos al lenguaje de la ciencia humana y hagamos la pregunta si guiente:

### ¿ Qué HEREDAN las células nuevas de las viejas ?.

La medicina psicosomática nos da una respuesta convincente; nos dice que en el hombre el poder de renovación de las células esta frenado y lastrado por acumulaciones de errores, de depresiones, de frustraciones, de desilusiones, de miedos, de angustias y de tensiones de toda especieque lo solicitan diariamente y que se emprimen en la "memoria celular" y que abruman la inercia de la fuerza vital existente en el nacimiento.

En consecuencia, ante estos obstáculos las células no pueden continuar su renovación; memorizan todo lo negativo y pasan bastante rápidamente de un esquema de comportamiento normal a un esquema irregular. Ene este estado, la "memoria" negativa que pesa y frena, ha sido transmitida por la célula vieja a la nueva, la cual memoriza, a su vez, su propia experiencia y la transmite a la célula siguiente.

Estos "recuerdos", así acumulados, son suficientes para provocar = la disminución del poder vibratorio de la energía que alimenta el sistema celular.

De esto resulta la secreción de una sustancia química, llamada por los sabios ( cito el "Corriere della Sera". Periódico italiano )"EPISOME" que es una parte actuante del ácido nucléico y que parece estar implicada en mecanismos muy importantes, tales como la inmunidad, el desarrollo del organismo, el envejecimiento, y.......... es A TRAVES DEL CUAL EL CANCER SURGE.

### CANCER Y TERAPIA PSICOSOMATICA SEGUN EL PARECER DE LOS EXTRATERRESTRES

Se tiene la impresión a éste nivel, que la ciencia terrestre trata de dar una nueva respuesta al problema; respuesta idéntica a la que dá = la ciencia extraterrestre, es décir: "LOS EPISOMAS, llamados "faotor R"QUE LLEVAMOS EN NOSOTROS, QUIZAS DESDE NUESTRO NACIMIENTO " no son virus

.......



SECRETARIADO NACIONAL

APARTADO 5127 - VIGO

.....

de procedencia exterior al organismo. Es más bien, esta sustancia química segregada por la célula cuando SUFRE UNA DISMINUCION DEL PODER VIBRATORIO DE LA ENERGIA (psíquica) que la penetra y le da su vitalidad, a causa des su entorpecimiento y del frenado acumulados por las tensiones que afligen cada día al hombre. Nos podemos preguntar, sobre los animales, a los questambién alcanzan los tumores, si se puede hablar lo mismo de frustración de represiones y de tensiones que provocan el cáncer; la respuesta es afirmativa. En efecto, el HAMBRE es igualmente una cusa de tensión y hasta la FUERZA DE GRAVEDAD es un freno, que actúa sobre el poder de renovación de las células. ¿ Cómo explicar el envejecimiento de otra forma ? ¿ Qué = le sucede a un proyectir que posec una cierta inercia de fuerza vital, per mitiéndole seguir una trayectoria fijada ? La resistencia del aire y la = gravedad reducen progresivamente su velocidad hasta el punto de equilibrio, y a continuación privado de su fuerza, cae hacia el suelo.

Los mismo ocurre con las células, cuyo potencial vibratorio es fre= nado por la gravedad y entorpecido por el cúmulo de tensiones de toda naturaleza, hasta el momento en que un órgano o un conjunto de órganos está demasiado débil para poder funcionar.

Nosotros llamamos a esto, ENFERMEDAD, VEJEZ, MUERTE.

De la misma forma existe, igualmente, para los animales un factor = fundamental ( la fuerza de gravedad ), que hace que las celulas acumulen= una memoria de la pesadez que frena su potencial de auto-renovación. A es te factor se añaden muchos más, cuya acumulación provoca la enfermedad -- psicofísica o simplemente el cáncer.

### VALOR DE LA TERAPIA PSICOSOMATICA

El fin de toda psicoterapia es aliviar las células enfermas para = permitir al organismo volver a encontrar la salud.

Cantrariamente a la psicología que trata de esa cosa misteriosa que es la MENTE, la medicina psicosomática se ocupa de las células; la idea = del médico es descender hasta el nivel de la célula para que pueda nuevamente crecer y funcionar. Pero el hombre que se somete al tratamiento psi cosomático no puede esperar la curación si sigue ligado a la idea que ha= provocado su mal. La terapia psicosomática se aplica con la ayuda de una= ligera hipnosis, durante la cual es paciente, que está inconsciente, cola bora con quien lo cuida. Si en un cierto momento el paciente recibe la or den de liberarse de la CONVICCION que provoca su mal físico, pero CONSIDE RA QUE ESTA CONVICCION ES MAS IMPORTANTE QUE LA CURACION, entonces se blo quea y no puede experimentar ningún progreso. Así el hombre es víctima de



SECRETARIADO NACIONAL

APARTADO 5127 - V I G O

sus propios prejuicio, que lo tienen constantemente bajo tensión; sus inhibiciones son memorizadas por las células de su organismo y a continuación transmitidas a las células nuevas. En poco tiempo el sistema celular entero pasa, como ya hemos dicho, de la actividad normal a una actividad= irregular, y las molestias comienzan.

### L'OGICA EXTRATERRESTRE

Los Extraterrestres, que no padecen los complejos propios de nues—tra humanidad, actúan con respecto a nosotros como lo haría un psicosomático. Con una metodología demostrativa apropiada, que nos parece ilógica, y con la ayuda de algunos operadores terrestres manifestando conceptos de una lógica polivalente, tratan de persuadirnos de abandonar nuestras convicciones, que nos afligen de mil males. Pero nosotros, considerando que= nuestras convicciones son muy importantes, rehusamos liberarnos de todas= las inhibiciones, frustaciones y tensiones que nos angustian y crean la = duda, tanto a nivel individual como colectivo.

Para los que preconizan un cambio de terapia hacia la humanidad, es decir, el empleo de la VIOLENCIA y de la FUERZA para obligarla a renun--ciar a sus propias convicciones ( For ejemplo, en aterrizaje en masa seguido de una acción que nos quite todo poder de decisión ), les decimos = que ese género de tratamiento se aplica desde los orígenes de nuestra historia; ! NADIE IGNORA QUE ESTE SISTEMA NO FUNCIONA !.

La criaturas que provienen de los otros mundos más evolucionados sa ben, por su lógica volumétrica, que no considera los HECHOS RELATIVOS como si fuesen ABSOLUTOS, que para funcionar siempre a pleno régimen, un or ganismo o una sociedad humana, seben tener necesariamente la VOLUMTAD deliberarse de todos los prejuicios y complejos. Estos, lo repetimos-, frenan y entorpecen el proceso de renovación celular y provocan las enfermedades, entre ellas el cáncer.

La VOLUNTAD, en el estado actual de cosas, es el UNICO resorte que= empuja al hombre hacia el oscurantismo o hacia la VERDAD.

Es por la voluntad que deberíamos tener el coraje de no transformar una TEORIA ESPECULATIVA en LEY ABSOLUTA, un PROCEDER SIMPLEMENTE SUGE
RIDO en un RITO INTANGIBLE, una AFIRMACIÓN PROVISIONAL en EVANGELIO. Pero
la verdad espanta al hombre y son los argumentos del hombre los que predo
minan sobre la cordura de la VERDAD. Lo que pasa en nuestro mundo puede =
compararse a lo que se observa en un bosque de grandes árboles, donde los
arbustos que tienen necesidad de sol y no lo reciben enferman y mueren; =
solamente pueden desarrollarse en el borde. En el centro, por el contra--



SECRETARIADO NACIONAL

APARTADO 5127 - VIGO

...../.......

rio, sólo los que pueden adaptarse a le semiobscuridad tienen la posibili dad de sobrevivir, pero en este caso no pueden soportar un cambio, a tal= punto que no toleran ya más la luz solar directa. Lo mismo sucede en la = sociedad humana.

Los árboles gigantes son los "Grandes Cerebros" que forjan la "Grandes ideas"; los arbustos está representados por la gran masa humana, que no puede desarrollar sus propias ideas nuevas, a causa de la "grandes ideas" que la dominan y sujetan. En este bosque frondoso, que es la sociedad humana, solo los hombres dispuestos a adaptarse al dominio de los grandes cerebros, pueden sobrevivir, pero sin poder soportar más un cambio, hasta tal punto que no pueden ya tolerar las ideas que son normalmente aceptadas en otras partes, por ejemplo en las sociedades extraterrestres, donde las ideas están bañadas por la benéfica IUZ SOLAR DIRECTA.

Esto sucede en nuestra sociedad porque todas nuestras ideas, sin excepción, ya sean las "pequeñas ideas" de la masa o las "grandes ideas" de los cerebros, son monovalentes. No es posible a las ideas polivalentes expresarse donde las otras, las de los grandes cerebros dominan.

Si debe haber cambios, estos se producirán siempre en el borde del= bosque, por la acción de los hombres que hayan liberado su mentalidad de= todo prejuicio.

Una de las leyes de la VIDA y del Universo quiere que todo se trans forme y cambie, pero la idea monovalente niega, por definición, esta posibilidad; negándola, llega el día en que esta idea cesa de desarrollarse y comienza a morir. Hoy las ideas de nuestro mundo, tanto "pequeñas" como = "grandes", están moribundas, a pesar de los diferentes esfuerzos de adaptación emprendidos en un medio planetario en perpétuo cambio. MUEREN porque son LIMITADAS y pobres, y también porque las diferentes tentativas de adaptación que han sufrido las han deformado y transformado de tal manera que se vuelven una monstruosidad.

Es el mismo hecho de haber sido transformadas y deformadas lo que = las destruye, y con ellas la sociedad que las ha adoptado.

Sí, la VERDAD es un desafío a nuestra VOLUNTAD, que tiene la costum bre desde hace mucho tiempo de destruir al ser o a la cosa que intenta de cirnos lo que no queremos escuchar......, y ya que nuestra voluntad no == quiere ser desafiada por la VERDAD en la batalla contra el cáncer, somos= nosotros los que seremos vencidos y destruidos.....



SECRETARIADO NACIONAL

Al'ARTADO 5127 - VIGO

#### EL DOCTOR BONIFACIO Y EL CANCER

Liborio BONIFACIO, veterinario municipal, está jubilado desde el mes de enero de 1973, a la edad de 65 años. Vive en la ciudad de Agropoli, que está bañada por las aguas del golfo de Salerno (Italia) u a unos 50 km. de Salerno. Su telefono (823611 indicativo Salerno 0974) suena día y noche, = 8 por qué?. Porque los enfermos o familiares de enfermos, han oído hablar del "SUERO BONIFACIO" y de los "milagros" que ha realizado.

En efecto a pesar de que una comisión nombrada por el ministerio ita liano de la Salud ha negado, en un informe del 24 de junio, cualquier po-der a la preparación del veterinario, este último afirma con certificados= médicos de prueba, que más de 400 casos desesperados de cáncer han sido, en curados por esta misma preparación. Sosteniendo esta afirmación, el profesor MASSIMO LUPO, cancerólogo de reputación europea, declaraba el 24 de febrero de 1973 que él había eurado con el líquido en cuestión dos cancerosos = gravemente alcanzados. Entre tanto los casos han subido a 5.

¿ CUAL ES ESTE FAMOSO SUERO ?. Es sacado del intestino de la cabra. Fué durante la práctica de su profesión, precisamente cuidando cabras. cómo el profesor BONIFACIO notó un hecho de la mayor importancia y que cambiaría el curso de su existencia. Se apercibió que las cabras nunca son atacadas por el cáncer. Acometiendo el problema, consiguió, al precio de largas investigaciones, de paciencia y de ansayos repetidos, aislar el ele mento que inmuniza a éste animal. En el curso de estas investigaciones, -también descubrió que los extractos del intestino del macho cabrío, no actúan sobre las mismas manifestaciones cancerosas que los extractos de la = hembra. Este segundo descubrimiento ha sido confirmado por el INSTITUTO == PASTEUR de París (Francia); pudo establecer que el extracto del doctor BO-NIFACIO actúa sobre las células enfermas a través de las hormonas masculinas o femeninas, según el caso, segregadas por la hipófisis; por otra parte nadie sabe todavía cómo actúa. Es precisamente para poder estudiar éste factor y mejorar su suero que el Dr. Bonifacio desearía el apoyo del mundo científico, pero hasta hoy no lo ha obtenido, sino todo lo contrario.

Más de 15.000 casos han sido tratados por el famoso líquido suministrado GRATUITAMENTE y, a pesar que existen más de 400 certificados de curación y la prueba de que el extrato alivia hasta los casos desesperados, evitando sufrimientos atroces a los moribundos, la ciencia oficial continúa pretendiendo que éste producto no es más que agua sucia.

Puede que haya una razón a todo esto. El suero BONIFACIO no cuesta = casi nada, y se suministra GRATUITAMENTE, mientras que las intervenciones= quirúrgicas, los tratamientos de cobalto, los medicamentos y todo lo que = la medicina oficial puede proponer, se vende muy caro. Por ejemplo, mil do sis del producto han sido enviadas a Alemania para los investigadores universitarios: casi todas han desaparecido. Uno de estos ha sido vendido por



SECRETARIADO NACIONAL

APARTADO 5127 - VIGO

·····/·

! 400.000 LIRAS !. ( Hay que hacer un valoramiento de la época ).
Otro ejemplo: Existe actualmente en el mercado un producto que se ven
de con la etiqueta de " SUERO BONIFACIO " pero que no tiene nada que ver =
con el descuarimiento por el veterinario italiano.

El mismo doctor dice:

" MI PRODUCTO NO CUESTA CASI NAD, AUN VENDIENDO MIS FRASCOS A 300 LI RAS CADA UNO SE PODRIA HACER UN PEQUEÑO BENEFICIO. ADEMAS, CONSIDERANDO LO QUE LA MEDICINA OFICIAL PUEDE OFRECER HOY PARA CUIDAR EL CANCER, YO ME PRE GUNTO QUE RIESGO PUEDE HABER AL ENSAYAR MI PRODUCTO. CLARO, LO QUE YO HE = HECHO NO ES MAS QUE EL COMIENZO, MI PRODUCTO PUEDE Y DEBE SER TODAVIA MEJO RADO; POR EJEMPLO MI TRATAMIENTO DEBE SER RENOVADO A LOS CUARENTA DIAS; PA SADO ESTE TIEMPO PIERDE SU EFICACIA. SE PODRIA, MEDIANTE UNA PREPARACION = NEUTRA DE MI LIQUIDO, PONER A PUNTO UNA VACUNA Y PREVENIR ASI LA ENFERME—DAD. YO NUNCA HE PRETENDIDO CURAR EL CANCER, YO ME LIMITO A CUIDARLO, ACABO DE EMPEZAR.

POR OTRA PARTE YO LE PREGUNTO TODAVIA A LA CIENCIA OFICIAL LO QUE ELLA ME PUEDE OPONER. ¿ MUTILACIONES, QUEMADURAS, DROGAS ?. ME TRATAN DE LO
CO, DE ILUMINADO, DE ESTAFADOR. ¿ A QUIEN HE ESTAFADO ? HE DADO MI TIEMPOMI DINERO, MIS FRASCOS. HE ESTAFADO, PUEDA SER, A MI FAMILIA QUE ME HA AYU
DADO EN MIS TRABAJOS. SI QUISIERA, PODRIA PEDIR A LOS QUE ME VIENEN A VERTODO LO QUE POSEEN PORQUE, A MENUDO, VIENEN A MI CASA DESPUES DE HABER PASADO EN REVISTA TODOS LOS HOSPITALES, TODOS LOS MEDICOS Y TODOS LOS MEDICA
MENTOS POSIBLES E IMAGINABLES ".

---------------